



Government
of Canada

Trade Commissioner
Service

Gouvernement
du Canada

Service des
délégés commerciaux

Canada

FREE TRADE GROWS YOUR BUSINESS GLOBALLY

Companies like yours can benefit from preferential access to 1.5 billion potential consumers around the world through free trade agreements (FTAs). With 99.5% of the world's population outside our borders, it is time for you to capitalize on unprecedented market opportunities.

- › **15 ratified¹ free trade agreements**
- › **51 countries**
- › **38 foreign investment promotion & protection agreements**
- › **More than a trillion dollars in two-way merchandise trade**
- › **More than 228 billion dollars in two-way services trade²**

¹Refers to the completion of a party's domestic legal procedures necessary for the entry into force of the agreement. Parties begin ratification processes once negotiations are complete. Learn more on the development of agreements.

²Two-way services trade data only available for selected countries (Australia, European Union, Japan, Mexico, Norway, Singapore, South Korea, Switzerland, and United States)

BENEFITS FOR YOUR BUSINESS

- › **Streamline your business** – FTAs help cut red tape and reduce costs to export products and services abroad.
- › **Be competitive abroad** – Eliminating or reducing trade barriers allows your business to operate on the same level as local companies. You get preferential access to the market over competitors from countries without an FTA.
- › **Access global value chains** – FTAs increase the productivity of companies allowing them to competitively source inputs from global value chains.
- › **Gain an economic boost** – FTAs reduce tariffs imposed on Canadian exports by other parties to the agreements.

WE CAN HELP YOU LEVERAGE THE BENEFITS OF FTAs

- › Trade Commissioners in Canada and around the world provide expert advice to help you learn how to benefit from preferential access to these markets.
- › The Trade Commissioner Service (TCS) also delivers in-person information sessions, seminars, and trade missions to help you understand opportunities, such as the CPTPP national outreach tour.
- › Global Affairs Canada offers a suite of information online related to Canada's major FTAs, with up-to-date information about tariff rates, economic sanctions, export and import controls, and more.

GET STARTED

- › **Access export guides** to help you plan and diversify your international business footprint.
- › **Explore Canada's trade and investment agreements**, including FTAs, foreign investment promotion and protection agreements, plurilateral agreements, and World Trade Organization agreements.
- › **Use the Canada Tariff Finder**, a free online tool that allows Canadian exporters and importers to check tariffs on a specific good destined to or originating from a foreign country that Canada has an FTA with.
- › **Search tariff information by country** to find information about the tariffs that countries apply to exports from Canada and other countries.
- › **Discover export and import controls** to find information about exports and imports of controlled products. Get notices to importers and exporters, access export and import control systems, and consult key resources such as printable forms, guides and handbooks.

CANADA'S MOST REQUESTED FTAs

CETA: **Canada-European Union Comprehensive Economic and Trade Agreement**

CPTPP: **Comprehensive and Progressive Agreement for Trans-Pacific Partnership**

CUSMA: **Canada-United States-Mexico Agreement**

The TCS helps Canadian businesses grow by connecting them with international opportunities, funding and support programs, and its network of Trade Commissioners in more than 160 cities worldwide and across Canada. Visit tradecommissioner.gc.ca for information and resources to help you start tapping into new markets. You can also register for a **MyTCS** account to receive updates on TCS funding, support programs and tools, as well as upcoming trade events and webinars that match your interests.

@TCS_SDC /company/tcssdc /TCSSDC



Gouvernement
du Canada

Service des
délégués commerciaux

Government
of Canada

Trade Commissioner
Service

Canada

LE LIBRE-ÉCHANGE POUR CROÎTRE À L'ÉCHELLE MONDIALE

Les entreprises comme la vôtre peuvent bénéficier d'un accès préférentiel à 1,5 milliard de clients potentiels dans le monde entier grâce aux accords de libre-échange (ALE). Comme 99,5 % de la population mondiale vit hors de nos frontières, il est temps pour vous de tirer parti de débouchés sans précédent.

- › **15 accords de libre-échange ratifiés²**
- › **51 countries**
- › **51 pays**
- › **8 accords de promotion et de protection des investissements étrangers**
- › **Plus d'un billion de dollars en commerce bilatéral de marchandises**
- › **Plus de 228 milliards de dollars en commerce bilatéral de services³**

²Fait référence à l'entrée en vigueur de l'accord lorsque les procédures juridiques nationales de toutes les parties soient menées à terme. Le processus de ratification commence lorsque les négociations sont conclues. Renseignez-vous sur l'élaboration des accords.

³Les données sur le commerce bilatéral de services sont seulement disponibles pour des pays sélectionnés (l'Australie, l'Union européenne, le Japon, le Mexique, la Norvège, Singapour, la Corée du Sud, la Suisse, et les États-Unis).

TIREZ PROFIT DES ALE DU CANADA

- › **Simplifiez vos activités** – Les ALE permettent de réduire les formalités administratives et les coûts d'exportation à l'étranger.
- › **Soyez compétitif à l'étranger** – L'élimination ou la réduction des obstacles au commerce permet à votre entreprise d'exercer ses activités au même titre que les entreprises locales. Vous bénéficiez d'un accès préférentiel au marché par rapport aux entreprises de pays sans ALE.
- › **Accédez aux chaînes de valeur mondiales** – Les ALE augmentent la productivité des entreprises en leur permettant de faire des appels d'offres dans les chaînes de valeur mondiales.
- › **Profitez d'un stimulant économique** – Les ALE réduisent les tarifs imposés sur la plupart des exportations canadiennes par les autres parties aux accords.

NOUS POUVONS VOUS AIDER À TIRER PARTI DES ACCORDS DE LIBRE-ÉCHANGE

- › Les délégués commerciaux au Canada et dans le monde fournissent des conseils pour vous aider à apprendre comment bénéficier d'un accès préférentiel à ces marchés.
- › Le Service des délégués commerciaux (SDC) fournit des séances d'information, des séminaires et des missions commerciales en personne pour vous aider à comprendre les possibilités, telles que la tournée de sensibilisation nationale à l'Accord de partenariat transpacifique global et progressiste (PTPGP).
- › Affaires mondiales Canada offre un ensemble de renseignements en ligne en matière d'accords de libre-échange d'importance au Canada, ainsi que de renseignements à jour sur les tarifs, les sanctions économiques, les contrôles à l'exportation et à l'importation, et plus encore.

COMMENCEZ

- › **Consultez les guides** pour l'exportation pour vous aider à planifier et à diversifier votre empreinte commerciale à l'échelle internationale.
- › **Explorez les accords de commerce et d'investissement du Canada**, y compris les ALE, les accords de promotion et de protection des investissements étrangers, les accords plurilatéraux et les accords de l'Organisation mondiale du commerce.
- › **Utilisez Info-Tarif Canada**, un outil en ligne gratuit qui permet aux exportateurs canadiens de vérifier les tarifs applicables sur un produit dans un pays étranger avec lequel le Canada a conclu un ALE.
- › **Recherchez l'information tarifaire par pays** pour trouver les renseignements sur les tarifs douaniers qu'appliquent les pays qui reçoivent des marchandises exportées du Canada ou d'autres pays.
- › **Découvrez les contrôles à l'exportation et l'importation** pour vous renseigner sur l'exportation et l'importation de marchandises contrôlées. Consultez les avis aux exportateurs et importateurs et accédez aux systèmes de contrôle à l'exportation et l'importation ainsi qu'à des ressources clés comme des formulaires, des manuels et des guides.

LES ALE DU CANADA EN DEMANDE

AECG : **Canada-Union européenne : Accord économique et commercial global**

PTPGP : **L'Accord de Partenariat transpacifique global et progressiste**

ACEUM : **Accord Canada-États-Unis-Mexique**

Le SDC aide les entreprises canadiennes à croître en leur faisant connaître des possibilités internationales, en leur offrant du financement et des programmes de soutien, et en mettant à profit son réseau de délégués commerciaux dans plus de 160 villes dans le monde et au Canada. Pour obtenir des renseignements et des ressources qui vous aideront à commencer à percer de nouveaux marchés, consultez le site Web du SDC au deleguescommerciaux.gc.ca. Vous pouvez également vous créer un compte **MonSDC** pour recevoir des mises à jour sur le financement, les programmes de soutien et les outils du SDC, ainsi que les prochains événements commerciaux et les webinaires qui pourraient vous intéresser.

@SDC_TCS /company/tccsdc /SDCTCS